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Для сПРАВКИ 
Все началось с Петра Первого. В 1715 

году Император создал в России службу 
охраны общественного порядка и назвал 
ее полицией. В переводе с греческого это 
означает «управление государством». 

8 сентября 1802 года при Александре 
Первом было образовано Министерство 
внутренних дел Российской империи. В 
его задачи входило  установление и под-
держание спокойствия, обеспечения по-
жарной безопасности, борьбы с беглыми 
и дезертирами, а также обустройство 
дорог, курирование приютов. Министер-
ство контролировало торговлю, почту, 
медицину и следило за уплатой нало-
гов. В начале XX века при полицейских 
управлениях городов и уездов появились 
сыскные отделения. Милиция же, что в 
переводе с латыни означает «войско», 
появилась уже в СССР. Это произошло 10 
ноября 1917 года, создана милиция была 
Постановлением Народного комиссари-
ата по внутренним делам «для охраны 
общественного порядка».  Сначала она 
находилась в структуре НКВД, а с 1946 
года в Министерстве внутренних дел. 

Был период времени, когда в стра-
не существовали и полиция, и милиция. 
Первая – как государственный орган, вто-
рая – как общественный. В Петрограде 
регулярно проводились конференции ми-
лиции, на одной из которых выступил со 
следующими словами Максим Горький: 

На конференции милиции в Петро-
граде Максим Горький сказал: «…Между 
вами и полицией огромная разница… Вы, 
милиционеры, должны быть добрыми 
товарищами. Вы должны приласкать, 
помочь, протянуть руку изнервничав-
шемуся, измотавшемуся человеку, от-
нестись добросердечно, то есть сделать 
то, что… никогда полиция не делала. Но 
относясь вообще к людям участливо, до-
бросердечно и душевно, вы не должны за-
бывать, что есть еще категория людей 
– врагов порядка. Вот с этими врагами 
вы, милиционеры, должны бороться бес-
пощадно…»

Мы все знаем о грядущей 
«милицейской» реформе и об «об-
ратном» превращении милиции в 
полицию. Эта тема вызывает мно-

жество горячих споров. В пред-
дверии праздника мы поговорили 
об этом и не только об этом с Лёви-
ным Владимиром Николаевичем, 
заместителем начальника Успен-
ского отдела милиции, начальни-
ком криминальной милиции.

– Я с детства мечтал стать на-
стоящим сыщиком. Наверное, по-
тому что смотрел много фильмов 
про милицию: про хороших мили-
ционеров, готовых отдать жизнь за 
правое дело. Мной руководили по-
хорошему идеалистические мысли. 

– Не сильно разочаровались 
за годы службы?

– В последние годы – да, разоча-
ровались. Много есть нарушений 
в милиции, много негативных мо-
ментов.

– А что по-прежнему греет 
душу?

– То, что среди сотрудников ро-
зыска есть настоящие люди. Я ра-
ботаю в розыске с 1995 года, и за 
эти годы я много раз убедился, что 
есть люди, на которых держится 
вся работа в милиции. Это мое лич-
ное мнение. У нас есть следствие, 
прокуратура, суд, в милиции есть 
такие подразделения как эколо-

гическая милиция, отдел борьбы 
с организованной преступностью, 
есть много чего еще. Уголовный 
розыск – это особая сфера, он был 
создан еще в довоенное время. Сы-
щик – это особая порода.

– Надежных людей мало?
– Да нет, почему…
– Если есть люди, на ко-

торых, как вы говорите, все 
держится, то в чем же слож-
ность вашей работы?

– В последнее время появляет-
ся много новых аспектов работы. 
Например, раньше не было тако-
го сильного наплыва приезжих 
из стран ближнего зарубежья, из 
других регионов России. Очень тя-
жело вести какой-либо учет. Люди 
сдают им дома, квартиры, поэтому 
непонятно, сколько народу при-
езжает, уезжает, что это за люди. 
Общей базы по регионам нет, и 
установить причастность  челове-
ка к тому или иному преступлению 
сложно. 

Мы беседовали с Владимиром 
Николаевичем в 9 часов вечера, 
и он все еще был на работе,-  мы 
буквально «выдернули» его с сове-
щания.

– У нас ненормированный рабо-
чий день. Каждый день прихожу 
домой в 10–11 вечера.

– Скажите, как вам кажет-
ся, если реформа в милиции 
все-таки случится, в сути 
работы уголовного розыска и 
других милицейских подразде-
лений что-нибудь поменяется?

– Я не знаю. Лично я не вижу 
большой разницы в том, как мы 
называемся - милиционерами или 
полицейскими. Я отношусь к этому 
спокойно. Наверное, надо попро-
бовать поработать в новых усло-
виях, - сказать что-то конкретное 
можно только опираясь на практи-
ческий опыт. Надеюсь, что будут 
какие-то положительные моменты.

– Сколько получает рядо-
вой милиционер?

– Около 20 тысяч рублей.

Помните мультфильм о бре-
менских музыкантах? Там сы-
щик поет о себе: «Я гениальный 
сыщик, мне помощь не нужна». К 
сожалению или к счастью, жизнь 
несколько  отличается от муль-
тфильмов, и гениальным сыщи-
кам помощь все-таки нужна: и от 
государства, и от каждого из нас. 
Жить надо честно и по совести. 
Тогда у милиции будет меньше ра-
боты. Именно этого мы и желаем 
всем российским милиционерам в 
их праздничный день!

НОВЫЕ ПОБЕДЫ
25 сентября 2010 года в городе Ло-

тошино Волоколамского района прошел От-
крытый чемпионат Московской области по 
каратэ версии WKF. Организатор соревно-
ваний – Московская областная федерация 
каратэ, председателем которой является Ан-
дрей Николаевич Алексеев.

В соревнованиях приняли участие 360 
спортсменов из 29 различных клубов Мо-
сквы и области. Также выступили спортсме-
ны из регионов России: Твери, Липецка, 

ДЕНЬ МИлИЦИИ
Кто из нас в юности не увлекался фильмами про сыщиков, 

следователей и просто борцов за справедливость… И нам было 
необходимо, чтобы был счастливый конец, когда добро побежда-
ет зло и справедливость торжествует. В кино так и бывает. В 
жизни – не всегда, но борцы все-таки есть.  
10 ноября мы отметили День Российской милиции.

Нашим 
мамам
Все люди – разные: толстые 
и тонкие, умные и не очень, 
сильные и очень сильные, бога-
тые, бедные, блондины, брю-
неты, кого только нет среди 
нас… И жизни у нас – разные, и 
в них все весьма и весьма отно-
сительно. Однако, нас всех объ-
единяет одно обстоятельство, 
которое невозможно подвергнуть 
сомнению: мы все – дети своих 
матерей. Просто однажды 
наши мамы решили, что мы 
должны появиться на свет, и 
благодаря их воле мы можем 
наслаждаться этим великим 
даром – жизнью.

Подполковник В.Н. лёвин,  
зам. начальника Успенского  
отдела милиции, начальник  
криминальной милиции  

Нижнего Новгорода, Перми. В составе ко-
манды ДЮСШ «Горки-10» из поселка Гор-
ки-10, Сельского поселения Успенское, 
Одинцовского района, входящей в Област-
ную Федерацию каратэ, приняли участие 12 
спортсменов и 2 судьи.

Тарнакин Владимир одержал уверенную 
победу над своими соперниками в кумитэ 
(категория 12-13 лет, вес до 40 кг), по резуль-
татам выступлений он включен в сборную 
команду Московской области для участия в 
Первенстве России, которое будет проходить 
в ноябре 2010 года в Санкт-Петербурге. Так-
же I место занял Павел Тимонин (18-20 лет, 
вес до 78 кг), а III места заняли Сергей Ярмо-

шик (12-13 лет, вес свыше 51 кг) и Ара Оган-
нисян (16-17 лет, вес до 78 кг).

сПОРТ

Команда «Успенское» продолжает от-
лично выступать в чемпионате Западной лю-
бительской футбольной лиги. В 12-ти матчах 
одержано 12 побед!!! Этот невероятный успех 
– результат упорного труда ребят, стальной 
воли и стойкого стремления к победе.  

Мы поздравляем спортсменов и 
тренеров ДЮСШ «Горки-10» и футбольной 
команды «Успенское» с новыми блестящи-
ми победами и желаем им многочисленных 
успешных выступлений в будущем. Удачи! 
Терпения! Силы!

28 ноября мы отмечаем День 
матери. В этот день банальные сло-
ва только мешают выразить всю 
нежность, которую мы испытыва-
ем к нашим мамам, поэтому нам 
хотелось бы поздравить их стихот-
ворением современного поэта 
Светланы Володиной. 

Милая моя, снегом павшая,
Согревала ты дни морозные.
Для дождинок глаз солнцем ставшая,
Иссушала их в ночи слёзные.
Расцветая в мир цветом аленьким,
С молоком пила твою душу я,
Свет мой, маменька, рядом с маленьким,
Ночью с болями не заснувшая.
Старше стану я - ты не старишься
С проходящими снегопадами,
И кленовых листьев пожарища,
Пусть бушуют вновь, взоры радуя.
Впереди невзгод, за туманами
Несть числа дорог исходила я,
И найдя на них необманное,
Говорю тебе: «Мама, милая!»
Мамочка моя, сердце с праздником,
Мы оставим суть за вопросами,
Не глядя на то, что мы разные,
Будем петь всегда двухголосие.
Не спасибо я говорю тебе - 
Низко до полу поклоняюся,
С пожеланием всяких благ в судьбе,
В день твой праздничный обращаюся!

лали Молякова,  
мама четверых сыновей 
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– Отец Пётр, когда вы выби-
рали себе жизнь, почему вы избрали 
именно такое служение?

– Мне кажется, что призвание - лучшее 
слово, характеризующее мой выбор. Когда 
мы говорим о человеке, что он врач, учитель 
или военный по призванию, то представля-
ем себе человека, получившего особый дар 
от Бога, который и делает его счастливым 
в выбранном пути. Само слово призвание 
говорит о том, что человек следует некоему 
зову души, который иногда бывает явным, 
а иногда обретается спустя годы усердных 
поисков. В моем случае зов стать священ-
ником я ощутил в 11 классе и впоследствии 
он только усиливался.

– Кто по профессии ваши родите-
ли?

– Врачи. И мама, и папа в настоящее 
время практикующие терапевты. 

– Интересная династия. Они 
врачуют тела, а вы – души. А как 
встретила семья ваше решение?

– Сначала в штыки, потом отношения 
наладились. Сейчас они с одобрением отно-
сятся к моему выбору. 

– Где вы учились?
– После школы я поступил в Псковское 

духовное училище, затем продолжил обуче-
ние в Московской духовной семинарии и 
академии. 

– Поводом для нашей встречи се-
годня стало строительство храма 
в Горках-10. Расскажите, с чего все 
начиналось?

– История с храмом берет свое начало 
с 1999 года, когда в Горках-10 сложилась 
инициативная группа людей из жителей 
поселка, которая поставила вопрос о вы-
делении земли под строительство храма. 10 

долгих лет эти люди ходили по инстанциям, 
как по мытарствам, но ничего не получа-
лось. С 2000 по 2007 годы общину окормлял 
протоиерей Виктор Васильев. За это время 
было много сделано: налажена приходская 
жизнь, стали регулярно совершаться бого-
служения. В 2006 году при въезде в посе-
лок была поставлена часовня. Но землю под 
строительство храма получить так и не уда-
лось.  Только в 2009 году приходу удалось 
добиться выделения лесного участка земли, 
непосредственно примыкающего к поселку. 

– Когда началось строительство 
храма? 

– Фактически строительство началось 14 
октября этого года в праздник Покрова Бо-
жией Матери, когда была сделана разметка 
местности под здание храма. До этого за-
нимались решением инфраструктурных за-

дач: проводили электричество, строили до-
рогу. Без этого и начать было нельзя. 

– На какие средства строится 
храм?

– Надо сказать, что все, что сделано до 
сего времени, было сделано в прямом смыс-
ле на народные деньги, на пожертвования 
простых жителей поселка и округи. Наши 
прихожане обошли все дома и квартиры, и  
каждый имел возможность внести посиль-
ную лепту на святое дело. 

– Каким будет храм?
– Храм будет построен в виде базилики. 

Мы выбрали такой тип церковного здания 
потому, что оно просто в строительстве, 
достаточно вместительно и не потребует 
больших финансовых вложений. Нам пред-
ставляется на сегодняшний день такое 
строительство единственно возможным, 

– Екатерина, вы в Успен-
ском – человек новый, работаете 
здесь недавно. Скажите, уютно 
ли вам здесь? Вы уже познакоми-
лись с местными жителями?

– Да, познакомились. Так как мы 
уже провели много мероприятий, 
в том числе и День победы, и День 
защиты детей, и День молодежи, и 
День сельского поселения Успен-
ское, и День пожилого человека, - 
мне удалось увидеться с жителями 
практически всех возрастов и так 
или иначе с ними пообщаться.

– Так много праздников…
– Да, у нас каждый месяц про-

ходит какое-то масштабное меро-
приятие. Вот, например, 27 ноября   
будет День матери,  12 декабря  – 
День конституции, потом новогод-
ние праздники. Так что заканчива-
ем одно и тут же начинаем другое. 
Жизнь кипит.

– Расскажите пожалуйста, 
чем вы занимались раньше. 

– По образованию я юрист. По-
сле декретного отпуска решила не 
возвращаться к прежней работе, а 
попробовать себя в другой сфере.  

– Какой крутой поворот! Вам 
нравится такая перемена в жизни?

– Очень нравится! Жизнь стала 
разнообразнее, это ведь совсем дру-
гая область, здесь сидеть в кабинете 
с девяти до пяти невозможно, посто-
янно возникает что-то новое. Про-
фессия юриста – это другое.

– Где вы учитесь сейчас?
– В Москве, в Академии пере-

подготовки работников искусства, 
культуры и туризма получу диплом 
по специальности «Государствен-
ное и муниципальное управление 
в сфере культуры». Это непосред-
ственно касается моей работы, по-
этому для меня это очень важно. 
Это образование приравнивается 
ко второму высшему.

– Расскажите, каким был Дом 
культуры, когда вы сюда только 
пришли?

– Практически таким же, но мы 
все-таки кое-что изменили. Здесь 
были базовые кружки: рисование, 
танцы, бадминтон, вокал. Мы все 
это сохранили, но привлекли к ра-
боте новых преподавателей. На-
пример, кружок рисования у нас 
сейчас ведет молодая энергичная 
женщина, она – мама четверых де-
тей, ребята ее очень любят, это 
ясно из того, что к ней записалось 

около 50 человек. К преподаванию 
танца мы привлекли московскую 
спортивную студию Елены Анато-
льевны Губернаторовой. Вначале 
процесс шел тяжеловато, потому 
что для занятий детям были нужны 
специальная обувь, одежда, дру-
гие вещи, на которые родителям 
пришлось потратить определенное 
количество денег, но сейчас все это 
в прошлом, все втянулись – и взрос-
лые, и дети, и с удовольствием по-
сещают занятия. 

– То есть существуют разные 
возрастные группы?

– Конечно! Есть группа для детей 
от трех лет, а есть – для более стар-
ших. «Взрослая» группа занимается 
не только спортивными танцами, но 
и аэробикой, поэтому туда ходят и 
старшеклассницы, и взрослые жен-
щины.

– Какие еще педагоги у вас ра-
ботают?

– У нас есть очень хороший хор-
мейстер – Шубина Наталья. Она 
очень молода, но уже обладает 
Гран-при Всероссийского конкурса 
«Голоса России». Она занимается с 
вокальным ансамблем «Традиция». 
Затем - у нас замечательный акком-
паниатор Дудник Владимир Анато-
льевич. Он работал на одной сцене 
с Екатериной Шавриной. Владимир 
Анатольевич – это человек, который 
невероятно заряжает энергией, он 
страстно любит свою работу. Педа-
гог по гитаре и руководитель наше-
го оркестра Самадов Ахат Самадо-
вич приезжает к нам из Одинцово. 

– Одна из наших читательниц 
интересуется, будут ли откры-
ты разновозрастные группы для 
уроков игры на гитаре?

– Они уже организованы. Дело 
в том, что в самом начале у нас об-
разовался некий сумбур с кружком 
гитары, который существовал и до 
моего появления здесь. Однако 
его мало посещали раньше. Когда 
вдруг пришло очень много жела-
ющих играть на гитаре, препода-
ватель Ахат  Самадович разделил 
всех на две группы – начинающие 
и те, кто уже занимался. Вот поэто-
му и получилось, что начинающие 
взрослые оказались в одной группе 
с детьми, вышла такая пересортица. 
Но сейчас этот вопрос улажен, и у 

нас появились разные возрастные 
группы. Думаю, что это связано с 
тем, что любое дело трудно начи-
нать, а со временем становится 
понятно, как действовать, какой 
путь выбрать.

– Чем еще можно за-
няться в Доме культу-

ры «Успенское»?
– У нас масса 

занятий. Напри-
мер, наша ху-
дожественный 
руководитель 
Елена Анато-
льевна Борисо-
ва организова-
ла концертную 
студию «Празд-

ник». За несколько месяцев 
их существования они уже 
успели зарекомендовать 
себя как творческий кол-
лектив, без которого не об-
ходится ни одно важное ме-
роприятие. Они выступали 
у нас и на День молодежи, и 
выезжали на День молодежи 
и на День пожилого челове-
ка в Горки-10 , и в Иславское 
– на день пожилого челове-
ка. У студии «Праздник» уже 
появились поклонники, у многих 
зрителей есть и любимые номера в 
исполнении участников студии.

– А кто участники?
– Концертная студия «Праздник» 

собрала под своим крылом самых 
разных людей – и по возрасту, и по 
сфере занятий. Это люди от 17 до 64 
лет, среди них есть школьница, со-
трудники охраны, работник ЖКХ, 
военнослужащий. Всех их объеди-
няет творчество, радостное воспри-
ятие мира, любовь к празднику.

– Какой же репертуар у столь 
разношерстной команды?

– В основном они поют современ-
ные песни. А вот ансамбль «Тради-
ция» больше сконцентрирован на 
народных песнях. Это тоже очень 
значимый для нашего Дома культу-
ры коллектив. Они тоже очень по-
любились зрителю. Вообще, я без 
ложной скромности могу заявить, 
что очень часто даже участие знаме-
нитостей в том или ином меропри-
ятии не пользуется таким успехом, 
как выступление студии «Праздник» 
или  ансамбля «Традиция». Я очень 
часто слышу благодарные отклики 
зрителей, они рады, что у нас рабо-
тают эти коллективы.

– Когда же ждать следующих 
выступлений?

– 27 ноября – День матери, а 
12 декабря  концертная  студия 
«Праздник» организовывает свой 
отчетный концерт, в котором будут 
собраны и старые, известные, по-
любившиеся зрителям песни и но-
мера, и новинки. 

– Скажите, насколько выгодно 
или невыгодно с экономической 
точки зрения иметь такую вот 
концертную студию?

– Я бы сказала, что это очень вы-
годно, ведь когда к нам приезжают 
известные певцы для того, чтобы 
выступать на крупных мероприяти-
ях, таких как День молодежи, День 
сельского поселения  деньги на это 
выделяет администрация сельского 
поселения Успенское». Однако, су-
ществуют события менее глобаль-
ные, чем, скажем, день сельского 
поселения. На них мы никого при-
гласить не можем, и концертная 
студия «Праздник» с ансамблем 
«Традиция» становятся просто не-
заменимы. Однако, я повторюсь, что 
даже на одной сцене с известными 
певцами наши коллективы не толь-
ко не смотрятся блекло, но даже во 
многом превосходят их.

– Скажите пожалуйста, Екате-
рина, а вы принимаете участие в 
разработке творческих планов: 
сценариев к праздникам, идейного 
наполнения жизни клуба?

– По большей части этим зани-
мается наш художественный руко-
водитель, но, конечно, я утверждаю 
все планы, графики и концертные 
программы.  Поэтому получается, 
что мы все прорабатываем вместе, 
утверждаем, а потом отправляем в 
Комитет по культуре Одинцовского 
района и Администрацию сельско-
го поселения  Успенское. 

– Расскажите, пожалуйста, об 
утвержденных планах на ближай-
шее будущее.

– С 8 ноября начинает свою рабо-
ту школа «ПОЧЕМУчки» для детей 
4-5-6 лет. Профессиональный педа-
гог-логопед  будет  подготавливать 
детей к школе В декабре планиру-
ется  открытие  студии  интеллек-
туального развития «Умничка». Это 
работа с детьми по системе Монтес-
сори. Здесь будет две возрастные 
группы для детей до 3 лет: от 0 до 
2 лет – занятия с мамой, а также 
группа «Я сам» - от 2 лет.  Это увле-
кательные занятия, которые могут 
помочь ребенку освоиться в мире 
звуков, букв, чисел, геометриче-
ских фигур, новых понятий об окру-
жающем мире, мы также поможем 
ребятишкам научиться строить вза-
имоотношения со сверстниками. 
Планируется открытие профессио-
нальной фотошколы А. Троицкого. 

– А кто будет преподавать в 
студии «Умничка»?

– Вначале это будут московские 
педагоги, которые владеют мето-
дикой. Затем они планируют при-
влекать к работе местных препода-
вателей, которым для этого также 
нужно будет освоить методику.

– Мы поговорили о творческих 

планах. А ожидается ли что-то, 
что касается дел насущных?

– У нас в разработке очень много 
проектов. Перемены грядут значи-
тельные. Вы, наверное, заметили, 
что второй этаж Дома культуры 
отремонтирован полностью – все 
учебные классы, коридоры. Также 
на первом этаже располагается об-
новленный спортивный зал. Мне 
кажется, с этим во многом связано 
то, что интерес к ДК со стороны 
жителей повышается – приятно ра-
ботать и творить в уютной обста-
новке. Сейчас у нас планируется 
очень большая работа по ремонту 
киноконцертного зала и по ремон-
ту фойе на первом этаже. Мы хотим 
сделать зал универсальным, чтобы 
показывать кино и проводить раз-
личные мероприятия – спектакли, 
выступления певцов и других зна-
менитых людей, чтобы наши люди 
могли с ними встретиться, послу-
шать, посмотреть, задать какие-
то вопросы. В будущем кинокон-
цертный зал будет максимально 
задействован в нашей работе. В 
настоящий же момент нам должны 
предоставить несколько архитек-
турных проектов, и мы сможем вы-
брать то, что больше всего нам под-
ходит – и по цене, и по качеству. 

– А как вы планируете изме-
нить фойе?

– Его мы тоже хотим сделать мно-
гофункциональным – пригодным как 
для молодежных мероприятий – на-
пример, дискотек, так и вечеров для 
людей старшего возраста. Фойе – это 
первое, что видят люди, приходящие 
к нам, это своего рода лицо Дома 
Культуры, поэтому фойе должно 
быть обустроено на высшем уровне. 

– Да… Встречают нас всегда 
по одежке…

– Одежку мы постепенно ме-
няем и не собираемся останавли-
ваться на достигнутом. У нас есть 
очень смелые идеи по перестройке 
здания Дома культуры. Точнее, мы 
думаем сделать пристройку и над-
строить третий этаж. Мы провели 
обследование, и в заключении экс-
пертов сказано, что фундамент вы-
держит, поэтому скорее всего тре-
тьему этажу – быть!

– Мы желаем, чтобы вам все 
удалось. Однако эти работы не 
только сложны практически, но и 
требуют значительных финансо-
вых вложений. 

– Безусловно. В этом основная  
заслуга  Администрация сельского 
поселения Успенское. Мне хотелось 
бы особенно подчеркнуть, что все, 
что здесь происходит, начиная с ре-
монта и заканчивая кружками, это, 
безусловно, не только наша работа, 
но и работа всего  коллектива  Ад-
министрации сельского поселения 
Успенское. Мы очень благодарны 
ее сотрудникам и лично Александру 
Валерьевичу Смирнову. Благодаря 
их поддержке мы не чувствуем себя 
брошенными на произвол судьбы, 
они всегда помогают нам решить 
любой возникающий вопрос – будь 
то финансы, ремонт, бухгалтерия, 
кадровые перестановки, да просто 
доброе слово. Я очень часто стал-
киваюсь с тем, что учредители не 
принимают никакого участия в жиз-
недеятельности организаций, кото-
рые они курируют. У нас – все иначе, 
и этому невозможно не радоваться. 

В следующем номере читайте ин-
тервью с Медведевой Татьяной Никола-
евной – заместителем руководителя 
администрации Одинцовского муници-
пального района Московской области, 
курирующей вопросы здравоохранения, 
а также комитета по делам молоде-
жи, культуре, спорту.  
Будем рады получить ваши вопросы  
по e-mail: usp-vest@yandex.ru.

Чудотворца. Нам оставалось только удив-
ляться об этой чудесной связи событий, 
которые произошли одно за другим и  сви-
детельствовали об особом покровительстве 
нам угодника Божия.

– Вот здесь у меня возникает во-
прос. Мы все всегда говорим о бес-
смертной душе, а молимся перед 
мощами. Но мощи – это же тело, ко-
торое уходит, оно бренно, не вечно.

– По христианскому учению тело явля-
ется храмом Божиим. Если святые люди 
подвигом   жизни приобретают благодать 
Святого Духа, то и после смерти их тела яв-
ляются источником благодати. Почему они 
и называются мощами – от слова «мощь», 
«сила», которая от них исходит. Люди полу-
чают исцеление, когда прикасаются к этой 
святыне, и  это не выдумки. 

– Какими еще чудесами ознамено-
вано возникновение храма?

– Самое главное чудо, что люди стремят-
ся к строительству храма, принимая это 
как возможность изменить свою жизнь, 
научиться строить ее на евангельских запо-
ведях. Недавно в часовню пришли люди и 
спрашивают: «Вы строите храм?» Отвеча-
ем: «Да». «Тогда, - говорят, - возьмите вот 
эти три иконы. Умирая, наш отец велел 
нам передать их в тот храм, который бу-
дет построен в Горках-10». Вроде бы ниче-
го особенного, за исключением одного: тот 
человек умер в 1982 году. Мало того, что 
это советское время, так еще и намека на 
будущий храм не было, никто и не думал 
об этом. Как это объяснить, какими есте-
ственными законами? Удивительно ведь, 
правда? Кто об этом мог знать?

– Правда, удивительно.
– А вот и еще одно: Договор на пользо-

вание землей был заключен 21 июля 2009 
года. В этот день празднуется Казанская 
икона Божией Матери. А 4 ноября, в день 

осеннего празднования Ка-
занской иконы, была осу-
ществлена закладка храма. 
Ничего мы не подгадывали 
специально, все идет, как 
идет.

– Когда же вы плани-
руете достроить храм 
в Горках–10?

– До морозов надеемся 
поставить стены, а крышу можно крыть и 
в холода. Мы очень переживаем, молимся, 
чтобы успеть до наступления холодов.

– Как конкретно могут люди по-
мочь строительству?

– Прежде всего, молитвой и участием в 
приходской жизни, затем материалами и 
деньгами. Мы ни от чего не отказываемся. 
Были времена, когда храмы разрушались. 
Нынешнее время отмечено Богом строи-
тельством храмов. Храм нужен, конечно, не 
ради самого храма, а ради того, чтобы душа 
человеческая в нем могла преображаться и 
меняться в сторону добра. Принимая уча-
стие в возведении храма люди, благотворят 
своей душе. 

Мы записываем всех в один большой по-
мянник. Имена всех жертвователей будут 
возноситься за каждым богослужением, по-
куда будет стоять на земле этот храм. Так-
же мы ведем летопись событий, связанных 
с возведением храма и жизнью прихода. 
Туда мы помещаем имена особо потрудив-
шихся в деле возрождения духовной жизни 
на нашей земле. Эти добрые дела имеют пе-
ред Богом высшую ценность и будут жить 
в веках.

Иеромонах Пётр (Дмитриев):
В храме душа человеческая  
преображается

4 ноября в поселке Горки–10 был 
заложен камень для строительства 
Храма в честь Преподобного Серафи-
ма Саровского. История этого строи-
тельства – от возникновения идеи до 
момента закладки камня – исчисля-
ется десятилетием и полна чудес. Об 
этом – в интервью с настоятелем Ге-
оргиевского прихода иеромонахом 
Петром (Дмитриевым).

От редакции
Банковские реквизиты для пожертвований:
Местная православная религиозная органи-
зация прихода Георгиевского храма поселка 
Горки-10 Одинцовского района  
Московской области

р/сч 40703810100000000035  
в ВТБ 24 (ЗАО) г. Москва
БИК 044525716
к/с 30101810100000000716
ИНН 5032187248
КПП 503201001
ОГРН 1085000002526
ОКПО 86643291

Контактные телефоны:  
(915)114-22-22; (916)202-71-98

СПАСИБО!

и мы надеемся осуществить его с Божией 
помощью. В этом храме спокойно смогут 
молиться сто человек. Я слышал от многих 
наших прихожан, что в часовне от духоты 
можно упасть в обморок, ведь там 15 чело-
векам уже тесно, а в поселке живет десять 
тысяч.  

– Какому святому будет посвящен 
храм? 

– Он будет назван в честь преподобного 
Серафима Саровского.

– Как же так?! Ведь вы настоя-
тель Георгиевского храма?

– Да, действительно община зарегистри-
рована как Георгиевская, но со строитель-
ством большого каменного храма связано 
несколько вопросов, которые не могут быть 
разрешены в краткие сроки. Во-первых, 
необходим проект освоения участка (он 
сейчас готовится), затем проект Георгиев-
ского храма. Пока будут готовы все доку-
менты, пройдет много времени, а совер-
шать службы будет по-прежнему негде. Вот 
и было принято решение о возведении на 
лесной прогалине небольшого временного 
храма. 

Надо сказать, что с наименованием хра-
ма связана целая цепочка чудесных со-
бытий. Мы думали о том, кому посвятить 
первый храм: Матери Божией или святым - 
не знали. Поехали посоветоваться с Влады-
кой. Он, не задумываясь, сказал, что надо 
строить в честь преподобного Серафима 
Саровского, потом добавил: он сердечный, 
его очень любят люди, он всех к себе при-
нимал с большой любовью, и никто не ухо-
дил от него не утешенным. Тут меня словно 
током ударило. Дело в том, что за 2 года до 
этого знакомые мне реставраторы пред-
ложили забрать на приход замечательную 
икону преподобного Серафима Саровского. 
Эта икона пролежала у них более двадцати 
лет, и у нее не было хозяина. Я сказал: «Да, 

конечно, возьму после реставрации!» – и со 
временем забыл об этом, потому что време-
ни много прошло. 

Когда я давал согласие на перенесение 
этого образа в наш приход, то никто из нас 
и помыслить не мог ни о каком строитель-
стве, и земли у нас не было. И вот спустя 
два года после беседы с реставраторами 
вдруг нам дают землю, Владыка благослов-
ляет строительство храма в честь святого 
Серафима, и мне звонят из реставрацион-
ной мастерской с просьбой забрать готовую 
икону. Я даже переспросил: «Что забирать?» 
– так много времени прошло, не понял о 
чем идет речь. Прихожу – передо мной сто-
ит образ необыкновенной красоты! Дальше 
– больше. В день памяти преподобного Се-
рафима 1 августа этого года в наш приход 
была принесена частица мощей Саровского 

Любой Дом Культуры – это без-
донный источник эмоций, новых 
знаний, раскрытия талантов. 
ДК в селе Успенское – это просто 
кладезь возможностей для творче-
ского развития. Жители приходят 
сюда и для того, чтобы проявить 
себя, и чтобы с пользой провести 
время, и чтобы просто встре-
титься и вместе отпразд-
новать важное событие 
в жизни села. В последнее 
время в Доме культуры 
произошли значительные 
перемены: сменилось его ру-
ководство, внешний облик, 
внутреннее наполнение. Се-
годня мы, как и обещали на-
шим читателям, беседуем 
с новым директором МУКК 
«Успенский муниципальный 
сельский Дом культуры» 
Екатериной Неумоиной.

Екатерина Неумоина:  
Грядут перемены



Администрация сельского посе-
ления Успенское сообщает, что на тер-
ритории сельского поселения Успенское 
в населенных пунктах: пос. ДСК «Ранис» 
(Николина Гора), д. Маслово, с. Уборы, д. 
Дубцы, пос. Заречье, пос. Сосны, и приле-
гающих к ним территориях  проводится 
инвентаризация земель.

Просим Вас предоставлять обратив-
шимся к Вам специалистам копии право-
устанавливающих документов (свиде-
тельства, постановления, договора), 
кадастровый паспорт или выписку, а так-
же паспортные данные владельца. 

При себе специалист имеет удостове-
рение, подписанное Главой сельского по-
селения Успенское.

О БЮДЖЕТЕ сПОРТ

ВНИМАНИЕПОЗДРАВляЕМ
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Итак, основные прогнозируе-
мые показатели бюджета.

Планируемая доходная часть 
составляет 550 863 000 рублей, ко-
торые формируются из налоговых 
доходов, неналоговых доходов и 
безвозмездных поступлений. «Есте-
ственно, это только прогнозируемая 
цифра, но мы надеемся, что в том 
числе и с вашей помощью мы ее со-
берем в полном объеме и реализуем 
те планы, которые предусмотрели и 
в бюджете, и в программе социаль-
но-экономического развития», - с та-
кими словами обратился к жителям 
Рустам Шамильевич.

Ожидаемая расходная часть бюд-
жета – 455 237 000 рублей, из чего 
становится ясно, что предполагае-
мый профицит бюджета составляет 
95 626 000 рублей. В ходе доклада 
Рустам Бирюков предложил увели-
чить расходную часть бюджета на 
750 000 рублей, направив данные 
средства на уборку мусора.

Несколько слов об основных ста-
тьях расходов, содержащихся в про-
екте бюджета на 2011 год.

Прежде всего, планируется уве-

личить расходную часть бюджета на 
социальное обеспечение жителей. 
Если в 2010 году на указанные цели 
было направлено 7 218 000 рублей, 
то в 2011 запланировано уже 9 836 
000 рублей.

Второй основной заботой явля-
ется развитие ЖКХ и благоустрой-
ства. Сюда входят и капитальный 
ремонт домов, и организация бла-
гоустройства и озеленения терри-
тории поселения, и реставрация 
памятных знаков, и организация 
уличного освещения, и программа 
энергосбережения, и содержание 
водопровода. Только на проведе-
ние ремонта в многоквартирных 
жилых домах, в том числе замену 
пассажирских лифтов планируется 
направить 91 000 000 рублей. По-
добной суммы на ЖКХ на террито-
рии нашего поселения не выделя-
лось никогда.

Один из разделов проекта посвя-
щен развитию дорожно-транспорт-
ного комплекса: бюджетные деньги 
будут тратиться и на внутриквар-
тальные дороги, и на дороги обще-
го пользования. В общей сложности 

По всем интересующим  Вас вопросам 
Вы можете обратиться  
по телефону (495) 641-77-41  
или по электронной почте:  
uspenskoe-inventar@yandex.ru.

Уважаемые жители и гости сель-
ского поселения Успенское!

Администрация сельского поселения 
Успенское информирует Вас о том, что в 
период с  7 ноября 2010 года по 17 июля 
2011 года планируется временное закры-
тие движения автотранспорта по мосту 
через р. Москва, соединяющему населен-
ные пункты Ильинское и Жуковка. Выби-
райте маршруты объезда.

Открытия скейт-парка в 
Горках-10 ждали долго и… 
дождались! Он строится 
в рамках первой очереди 
муниципального спортком-
плекса, включающего в 
себя футбольно-хоккейную 
площадку с крытыми три-
бунами, детскую площадку 
и открытый тренажерный 
зал. Средства на строи-
тельство выделяются из 
бюджета сельского поселе-
ния Успенское. 

Возведение скейтпарка ста-
ло результатом реализации много-
численных пожеланий жителей по 
обустройству места отдыха для 
любителей катания на роликах, 
скейтбордах и велосипедах, коих 
в сельском поселении Успенское 
оказалось великое множество.

Особенную радость испытали 
главные идейные вдохновители и 
предводители роллерской «общи-
ны», а также первоклассные рол-
леры Александр Орлов и Никита 
Захаров. 

– Мы ждали этого очень долго! 
Наконец-то это случилось! – гово-
рит Саша. 

– Вы принимали участие в про-

Прошли  
общественные  
слушания

2 ноября в Доме культуры поселка Горки-10 прошли пу-
бличные слушания по проекту бюджета сельского поселения 
Успенское на 2011 год и по проекту Программы социально-
экономического развития сельского поселения Успенское на 
2011 год. Публичные слушания проводились в соответствии 
с Федеральным законом «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации» и Бюджет-
ным кодексом РФ. Основным докладчиком по данному вопросу 
был заместитель Главы администрации сельского поселения 
Успенское Рустам Бирюков.

на дороги планируется выделить 28 
404 000 рублей

Отдельные средства – 84 341 000 
рублей – планируется перечислить 
в виде межбюджетных трансфертов 
в бюджет Одинцовского муници-
пального района, большая часть из 
которых будет направлена на стро-
ительство новой амбулатории в селе 
Успенское, а также на проведение 
ремонтных работ в Успенской школе 
и детском саду в поселке Горки-10.

В ходе публичных слушаний по-
ступили предложения предусмо-
треть в бюджете денежные средства 
на ремонт памятника воинам ВОВ в 
с. Иславское.

Проект бюджета, с учетом посту-
пивших предложений, в ближайшее 
время будет внесен в Совет депутатов 
сельского поселения Успенское для 
его рассмотрения и утверждения.

ектировании скейт-парка?
– Конечно! Мы с Никитой про-

ектировали площадку, все сами де-
лали, продумывали чертежи, при-
думывали фигуры, искали место. 

– А зачем вам это нужно? Вы со-
бираетесь на соревнования?

– Это не важно, ведь скейтбор-
динг – это не спорт, а образ жизни. 
Не буду скрывать – я катаюсь от-
лично, и моя цель – учить людей, я 
хочу открыть школу. 

Мы желаем Саше и всем,  
у кого есть мечты и стремле-
ния, верить в их исполнение  
и делать все возможное,  
чтобы приблизиться  
к заветной цели!

РОллЕРсКИЙ РАЙ

В ноябре с Днем рождения поздравляем:
Аникееву Ирину Николаевну – старшую по дому 2 в пос. Горки-10

Белкина Николая Васильевича – начальника  
Отдела госпожнадзора по Одинцовскому МР

Корневу Лилию Павловну –  председателя Совета ветеранов  
села Уборы и деревни Дубцы

Горяева Владимира Владимировича –  председателя Совета  
депутатов сельского поселения Успенское

Воробьева Михаила Владимировича – начальника УВД по Одинцовскому МР

Гладову Татьяну Алексеевну – врача-терапевта амбулатории в селе Успенское
Мельникова Николая Алексеевича - жителя села Иславское. Юбиляру 85 лет!!! 

Мозгалину Наталью Юрьевну – руководителя территориального  
отдела Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав потребителей  

и благополучия человека по Московской области
Панова Михаила Михайловича – генерального директора ЗАО «Соцпромстрой»
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С декабря 2010 года начинают  
работу следующие программы.
- Монтессори Студия  

для детей от 0 до 3 лет  
(до 3 лет – занятия с мамой,  
с 2 лет – группа «Я сам»).

- Уникальная программа  
«Радуга +»: учимся играючи, 
научившись – играем. В состав 
программы входит музыка для 
самых маленьких и музыкальный 
театр от 1 до 7 лет.

- Английский для малышей с 4 лет.
- Уроки живописи  

и школа для будущих мам.
- Школа нянь.
- Консультации  психолога,  

выявление одаренности, 
массаж с метафорами

- Детские праздники
Занятия платные.  
Ждем вас и ваших звонков!

8-495-648-48-52, 
8-925-814-91-51

ДОМ КУлЬТУРЫ «УсПЕНсКОЕ»  ОТКРЫВАЕТ 

сТУДИЮ ИНТЕллЕКТУАлЬНОГО РАЗВИТИя «УМНИЧКА» 


